

Niños aprenden en el colegio educación vial y llevan a casa esos conocimientos

Estación Central. Empresa VíasChile desarrolla un modelo que lleva de forma práctica esta enseñanza a menores del primer ciclo.

D. H. Con el objetivo de fomentar una cultura de responsabilidad vial desde la primera infancia, el operador de autopistas VíasChile inauguró un nuevo Parque Vial Escolar, esta vez en la Escuela Arnaldo Falabella, en Estación Central.

La iniciativa permitió que alrededor de 150 estudiantes de primero y segundo básico aprendieran, de manera práctica y entretenida, conceptos clave sobre seguridad vial, normas de tránsito y autocuidado.

El sitio contempla cinco estaciones que enseñan a los menores cómo ser un buen peatón y conductor, las señales del tránsito, el uso del cinturón de seguridad y la importancia de mantener precaución respecto a los móviles no motorizados (monopatines y bicicletas). Dispone de pequeños chalecos reflectantes y uniformes de Carabineros y Bomberos diseñados específicamente para la actividad.

Todas las estaciones cuentan con, al menos, un monitor encargado de la labor pedagógica.

La gerenta de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad de VíasChile (autopistas Estación Central, Los Libertadores, Los Andes y Nueva Aconcagua), María Pía Tejos, señaló que “para nosotros es un orgullo contribuir a la movilidad sostenible y a las acciones destinadas a mejorar la seguridad vial en etapa escolar, dado que permitirán tener,



Niños reciben certificado de Conaset y Carabineros. / VIASCHILE

hoy y mañana, conductores, peatones y pasajeros más responsables”.

El delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán, hizo un llamado a reforzar la seguridad vial desde el entorno familiar. “Que los adultos no manejen hablando por celu-

lar, que los niños viajen siempre en el asiento trasero con cinturón de seguridad y que se usen las veredas, pasos de cebra y ciclo vías”, señaló.

Por su parte, el alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz, valoró que “tenemos vecinos nuevos que muchas



“Tenemos vecinos nuevos que a veces desconocen normas de tránsito. Los niños pueden transmitir esta información a sus familias”.

FELIPE MUÑOZ
Alcalde de Estación Central.

veces desconocen normas de tránsito que muchos ya tenemos internalizadas. Por eso, que los niños puedan transmitir esta información a sus familias, es muy relevante”.

Durante 2024, VíasChile visitó cinco establecimientos educacionales, alcanzando a más de 1.400 estudiantes que fueron certificados como “buenos conductores”. La meta es seguir expandiendo este modelo de educación vial a otras comunas del país.